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令和元年(2019年)三条市議会第４回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 市職員のよりよい人材の確保と資質向上のための環境整備等

について 

 ⑴ 退職状況について 

 ⑵ 自己啓発等休業への取り組みについて 

２ 図書館等複合施設について 

  （建設基本計画に基づく準備状況について） 

12 月５日 

２ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 熊等の鳥獣被害について 

  （熊の出没が相次いだ。熊を初め、イノシシなど市内の鳥獣被

害の現状と対策はどうか） 

２ 既存公共施設の維持管理について 

  （既存の体育館などで、設備の老朽化が進んでいるが、対策は

どうか） 

12 月５日 

３ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ｢嵐南小学校・第一中学校プール損害賠償裁判｣全面敗訴を受け 

てのその後について 

 ⑴ 市民への説明はなされたのか 

 ⑵ 生きた教材として｢プール訴訟｣事例を道徳教材に活用して

はどうか 

２ 三条昭栄開発株式会社解散手続における嫌疑を申し出たが、新

潟地方裁判所三条支部からの結果通知はあったのか 

  （被通知人への行政処分は下されたのか） 

３ 三条市の財政問題について 

 ⑴ 三条市の最大の財政問題点は何か 

 ⑵ ｢身の丈｣にあった借金残高か 

 ⑶ なぜ借金残高の減り目が見られないのか 

 ⑷ 何をもって｢健全財政｣だと言い切れるのか 

⑸ 実質公債費比率を18％以下に抑えるためにはどうするの

か 

⑹ 市債、臨時財政対策債に対する認識を問う 

⑺ 平成30年度の公債費71億円の元利償還、元金と利息そして

利率はいかほどか 

⑻ ｢財政の柔軟性確保｣のための実行具体策は 

12 月５日 

４ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 須頃郷第１号公園の現状と今後の利用について 

  （三条燕インターチェンジ脇の広大な土地の利用を考えてもよ

いのではないか） 

２ 東三条駅前駐車場の利用状況と今後の対応策について 

  （利用時間と利用料金の設定は適切なのか。また、今後の運営

1 2月５日 
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方法の見直しについて） 

３ 三条市のボランティア団体への対応について 

  （団体への対応が近年おざなりになっているのではないか） 

４ 三条市の男女共同参画に対する現状と課題について 

５ 三条市の点字ブロック設置の現状と今後の課題について 

６ 県央基幹病院の整備について 

  （圏域外救急搬送の現状等はどうなのか） 

５ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 農業施策について 

 ⑴ 今年のコシヒカリの品質低下に対し、支援をすべきではな

いか 

 ⑵ ｢人・農地プラン｣を今後どのように進めるのか 

２ 補聴器について 

  （高齢化社会において難聴者がふえている。補聴器購入に補

助をすべきではないか） 

３ 食品ロス削減の推進について 

  （食べられるのに捨てられてしまう食品を減らすため、どの

ような取り組みを考えているのか） 

４ 国民健康保険について 

 ⑴ 国民健康保険税滞納者が受診時に全額負担をしなければ

ならない資格証明書の発行はやめるべきではないか 

 ⑵ 医療費の一部負担金の減免制度を創設してはどうか 

1 2月５日 

６ ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ ＰａｙＰａｙ株式会社との包括連携協定について 

  （三条市はキャッシュレスが日本一進んだまちになるように取

り組むとしているが、どう進めていくのか） 

２ ＪＲ燕三条駅１階の産業観光拠点化の進捗状況について 

３ 三条市内とＪＲ燕三条駅周辺への循環バスの運行について 

1 2月６日 

７ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ ＳＤＧs(持続可能な開発目標)の取り組みについて 

  （食品ロスや廃プラスチックの削減など、市民が取り組めるテ

ーマについて、問題提起をしてはどうか） 

２ 子宮頸がんワクチンについて 

  （勧奨中止から６年がたつので、今後の子宮頸がんワクチンの

紹介をどう考えているのか） 

３ 子育て世代包括支援センター(日本版ネウボラ)の設置につい

て 

  （産後うつや児童虐待防止のために、子育て世代に寄り添う支 

援をしてはどうか） 

12 月６日 

８ 17 武 石 栄 二 

〔一括質問〕 

１ 児童生徒の安全確保の取り組みについて 

 ⑴ ＳＮＳの使用に伴うトラブルの防止について 

 ⑵ 置き勉の現在の状況について 

 ⑶ 熊の出没多発に伴うスクールバスの運行について 

 ⑷ 通学路における歩道の整備について(県道森町鹿峠線) 

12 月６日 
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２ 児童生徒の健康管理、体力向上について 

９ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 若者の定住支援について 

 ⑴ 支援策の検証について 

 ⑵ 在住者への支援について 

２ 害獣対策について 

 ⑴ 熊の目撃状況 

 ⑵ これまでの対策の検証 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

３ 市との契約に伴う支払いについて 

 ⑴ 契約内容別の履行日と支払日について 

 ⑵ 金額別の履行日と支払日について 

 ⑶ 迅速な支払いに向けた対策について 

４ イベント等における職員の従事と効果等の検証について 

 ⑴ 休日・祝日のイベントについて 

 ⑵ 効果の検証について 

 ⑶ 職員の従事について 

 ⑷ 振りかえや代休等について 

 ⑸ 業務や市民への影響について 

1 2月９日 

10 10 西 沢 慶 一 

〔一問一答〕 

１ 中心市街地のスーパー倒産と、市民の暮らしを守るため、買

い物難民対策が求められることについて 

２ ｢プール裁判｣の決着を受けて 

 ⑴ 今後の可動床プールの使い方について 

 ⑵ 裁判を起こしたことについての市長と教育長の責任のと

り方について 

３ ｢三条技能創造大学｣開学準備について市民に正確な情報が

伝えられていない。これでは目指す大学ができないのではない

か 

４ 学童保育に対する国の基準緩和があったが、三条市児童クラ

ブの現状と課題について 

 ⑴ 屋根の雨漏りが放置されている 

 ⑵ 施設の都合で狭いところと学年を分けて別々に受け入れ

ざるを得ないところがある 

 ⑶ 特別支援学級に在籍する児童の受け入れ対応の今後に心

配はないか 

 ⑷ ５年生、６年生の受け入れについて、三条市の今後の考え

方はどうか 

1 2月９日 

11 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ ＡＩ総合案内サービスの取り組みについて 

  （市ホームページにＡＩを活用した行政案内のサービスを導入

してはどうか） 

２ 高齢者のごみ出し支援の取り組みについて 

  （市としてごみ出し支援対策はどう考え検討してきたのか） 

1 2 月 9 日 
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３ 就職支援について 

 ⑴ 就職氷河期世代への支援について 

 ⑵ 三条おしごとナビの現況について 

４ ハザードマップやタイムラインを活用した防災意識の向上に

ついて 

５ マイナンバーカードの普及促進や多目的利用の推進について 

６ 三条市役所内の女性管理職登用の推進や各審議会における女

性委員の登用率アップについて 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 


